

各 位

会 社 名 株式会社日本エスコン  
代表者名 代表取締役社長 伊藤 貴俊  
(東証プライム市場・コード 8892)

## JR 北広島駅西口 A 敷地『記憶継承家具製作プロジェクト』始動 ～官民一体で北海道白樺高等養護学校と土地の歴史を継承～

当社は、JR 北広島「駅西口周辺エリア活性化事業」の第一弾である A 敷地の開発において、北広島市、株式会社アール・アイ・エー（代表取締役社長：梅澤 隆、所在地：東京都港区、以下「アール・アイ・エー」）と共同で『記憶継承家具製作プロジェクト』を始動しましたのでお知らせいたします。

当社は、JR「北広島」駅前の A 敷地において「tonarie 北広島」及びホテルからなる複合交流拠点の開発を、2025 年 3 月開業に向けて進めております。A 敷地には、着工前まで緑豊かな公園があり、地域の方々の憩いの場として親しまれてきたことから、当社と北広島市、アール・アイ・エーは、その歴史を長く後世に引き継いでいきたいと考えました。

そこで、開発中のホテルに計画している交流ラウンジ内に設置する家具を、工事によって伐採した公園の木々から製作する「記憶継承家具製作プロジェクト」（以下、本プロジェクト）を立ち上げました。

プロジェクトコンセプトとして、「～北広島の 3 つの『E』～」(Evoke (記憶を呼び起こす)・Exchange (交流する)・Ecology (環境)) を掲げ、環境に配慮しながら土地の歴史を継承できる空間を創出してまいります。また、本プロジェクトの家具製作は、株式会社乃村工藝社のデザイン監修のもと、北広島市にある北海道白樺高等養護学校における授業の一環として生徒の皆さんが手掛けます。

当社はこれまで、環境に配慮した ZEH 対応のマンション開発をはじめ、地域の活性化を目指した地域密着型商業施設「tonarie」の開発、「企業版ふるさと納税」を活用した北海道北広島市への支援等、様々な角度から ESG 活動に取り組んでおります。また、2024 年 3 月に策定した「長期ビジョン 2030」ではサステナビリティ経営を重要テーマとして掲げており、今後も ESG 活動に積極的に取り組み当社グループの持続的成長を目指してまいります。



着工前の A 敷地（駅前西口公園）



家具完成イメージ図



北海道白樺高等養護学校でプロジェクトの説明を行う様子



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

## 【各社担当者のコメント】

### ■北広島市役所(企画部企画課 牛島参事)

旧駅前西口公園の樹木には、駅西口の歴史や市民の想が多く詰まっております。この樹木が、複合交流拠点施設内のベンチやテーブルに姿を変え、公園の記憶を未来に継承していくことで、引き続き、市民の皆様にも親しまれる空間づくりになることを期待しております。今回のプロジェクトの実施にあたり株式会社日本エスコンをはじめとした各社や製作にご協力いただく北海道白樺高等養護学校の皆様に感謝申し上げます。

### ■株式会社アール・アイ・エー(東京本社開発企画本部企画設計部 太田副参事)

かつて、緑豊かな駅前西口公園は北広島駅の象徴として永く市民に親しまれてきました。

北広島駅西口 A プロジェクトの建築計画は、その機能を段状の屋上庭園として再構築するものでありますが、駅前西口公園の木々を『記憶継承家具』という形で地域に新たな形で残すことができ、設計者として嬉しい限りです。

本取組みは、『木を撤去して廃棄する』というネガティブな行為を『家具として再生し継承する』というポジティブな行為に展開するという意味で価値のある取組みであると感じています。

また、自治体と事業者、住民の三者が一体となり地域を活性化させるという点において、株式会社日本エスコンの目指すまちづくりのビジョンに新たな1ページを刻むものではないでしょうか。

最後に、家具を製作し将来北広島市の担い手となる生徒たちにとっても良い記憶として未来に継承されることを願っています。

### ■株式会社日本エスコン(開発事業本部北海道支店 大久保)

北広島市とパートナー協定を締結して官民一体で進めている北広島駅西口周辺エリア活性化事業の中で、従前は公共的な皆様の愛着ある駅前の公園であったことから、植わっていた樹木を廃棄せずに家具として再利用・製作し、建設する商業・ホテル施設の交流ラウンジに設置して皆様の愛着を繋ぐ・継承する事を考えました。これまで公園を利用されていた方や家具を製作頂く北海道白樺高等養護学校の関係者の方をはじめご来場頂く方々皆様に、「なんか、懐かしいね。いろんな記憶が蘇るね。」と云って、未来将来に渡り集まって頂けるような交流ラウンジ空間になれば幸甚です。

## 【「駅西口周辺エリア活性化事業」について】

当社は、北広島市とパートナー協定を締結し、JR 北広島駅西口周辺エリアの開発を推進しております。

第1弾の取組みとして、駅前のA敷地では、駅前ロータリーの整備を行い、さらに商業施設「tonarie 北広島」及びホテルを2025年春開業に向け開発を進めております。第2弾としては、北広島駅、A敷地とペDESTリアンデッキで繋がるB敷地に、分譲マンション『レ・ジェイド北海道北広島』の開発を行っております。

引き続き、北広島市と連携し、持続可能な地域活性化を推進してまいります。

